



—Jumilla 6 de Noviembre de 1910—

Se publicará 4 veces al mes

Año II. Número 87

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN
Jumilla, un mes. 25 cts. Fuera, trimestre 1 pta.

Redacción y Administración, Cánovas, 39.

NÚMERO SUELTO
CINCO céntimos.

CRONICA

Final de campaña.

Toca á su fin la elaboración de vinos con una merma considerable en la producción de este año, con relación á los anteriores.

Cuando más, alcanzaremos en el presente año unos cincuenta mil hectólitros, que representan la cuarta parte de nuestra producción normal.

Ha sido un verdadero desastre, el que han ocasionado las sequías prolongadas y las heladas tardías.

Los precios de las uvas, han llegado al límite máximo de 7 y medio reales la arroba; pero aun así, no ha compensado los graves quebrantos en la producción.

¡Quién sabe lo que ocurrirá en el año próximo!

La salud de nuestros viñedos deja mucho que desear, efecto de la carencia de lluvias y quizá de enfermedades que son de temer, porque nos amenazan de cerca.

Otras cosechas.

La de cereales, ofrece regular aspecto la siembra que hay hecha, pero hace falta que llueva más y pronto.

De aceituna no hablemos, porque será nula ó casi nula la cosecha de este año.

De suerte, que el invierno se presenta con mal aspecto y la desgracia persigue con tenacidad á nuestros agricultores.

Fallecimientos.

El viernes de la pasada semana, falleció nuestro buen amigo D. Gumersindo García Jiménez, persona de excelentes cualidades y que gozaba de justas y merecidas simpatías.

A su entierro que tuvo lugar el sábado, asistió numerosa y distinguida concurrencia.

Reciban su afligida esposa, sus hijos y demás familia, el testimonio de nuestro sincero sentimiento, por la pérdida de tan virtuoso y honrado padre de familia.

También en el mismo día, recibió cristiana sepultura la esposa de nuestro amigo D. Juan González Olivares, á quien acompañamos en su justo dolor.

Las obras del ferrocarril.

Con el transporte de tierras que hace el tren de balastro, caminan con rapidez los trabajos para la construcción del muelle y andén en la estación definitiva.

El tendido de las vías accesorias se hace con rapidez y todo hace presumir, que al finalizar el mes, estarán las obras á punto de terminarse para inaugurar el tráfico en la nueva estación.

Por su parte el Ayuntamiento, también ha dado principio al arreglo del paseo de García Alonso, con el fin de ponerlo en condiciones adecuadas, llegado el día de la inauguración del tráfico en la estación definitiva.

La carretera al Fincoso.

Ya está terminado el replanteo

definitivo para dar principio á la construcción y no ha de tardarse muchos días en comenzar los trabajos.

Solo falta la autorización de los propietarios de terrenos, que desde luego creemos han de concederla, tratándose de una obra de utilidad pública y necesaria para dar trabajo á millares de familias, que ya lo necesitan para vivir.

El pleito de las elecciones.

Al fin parece que la Comisión provincial de Murcia, se propone resolver en breve los recursos presentados contra las elecciones más legales que se celebraron en Jumilla, en el transcurso de los últimos treinta años.

Sin presunciones de adivinos, casi podíamos asegurar que serán anuladas, porque así lo exige el ritual político.

Y no es de extrañar, porque los señores de dicha Comisión, son en su mayoría conservadores y con esto está dicho todo.

Y si no, ya verán ustedes como estamos en lo cierto al presumir el resultado.

Pero allá en el Ministerio de la Gobernación, no están en mayoría los conservadores y será otra cosa.

Ahí en Murcia, que se despachen á su gusto los ejecutores de la famosa Ley electoral, que engendraron los señores Maura y Cierva.

Ya veremos lo que resulta de este parto electoral tan laborioso como interesante para nuestro pueblo.

